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PIXEL
В коллекции Pixel гармонично сошлись практичная функциональность 
и современная архитектурность. На тонком тросе подвеса закреплен 
вытянутый металлический плафон конусообразной формы. Светильник, 
как завершающий штрих, поставит акцентную световую точку в создании 
дизайна интерьера.
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VL1321P01
цвет: белый
color: white
LED x 1 3W  3000K

2

470/1270 |      45

VL1322P01
цвет: черный 
color: black 
LED x 1 3W  3000K 
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The Pixel collection harmoniously combines practical functionality and modern 
architecture. An elongated metal cone-shaped metal ceiling is fixed on a thin 
suspension cable. The lamp, as a finishing touch, will put an accent light point in 
the creation of interior design.
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www.veleluce.ru

279

TOTO
 С давних времен люди смотрели в небо и мечтали о звездах. Для 
истинных ценителей космических глубин и звездных тайн создана 
коллекция светильников Toto, дизайн которых позаимствован у телескопов. 
Сдержанная обтекаемая форма, классическая цветовая гамма и яркие 
лампы делают их незаменимым источником освещения.
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VL2021N01 VL2022N01
цвет: белый цвет: черный 
color: white color: black 
LED x 1 5W 3000K  LED x 1 5W 3000K 
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Since ancient times, people looked at the sky and dreamed about the stars. For 
true connoisseurs of cosmic depths and starry secrets, a Toto collection of lamps 
has been created, the design of which is borrowed from telescopes. Restrained 
streamlined shape, classic colors and bright lamps make them an indispensable 
source of lighting.
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